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Cent quatre ans, une vie de 
tendresse  et d’empathie. 

De belles histoires, des souvenirs 
infinis. 

Nous vous rendons hommage en ce 
jour mémorable, Pour tout ce que 
vous avez donné, pour votre vie 
admirable. 

Que votre anniversaire soit 
empreint de joie, De moments de 
bonheur et d’émotions émues. 

 Joyeux 104e anniversaire, femme 
extraordinaire . 

Que cette journée soit pleine de 
douce lumière. 



LE PETIT MOT DU MAIRE   
  

   
2024 s’achève dans un contexte assez pessimiste pour les collectivités. Des recettes de l’État en moins ce qui 

veut dire un budget 2025 plus contraint, donc moins de travaux et une attention toute particulière aux dépenses 

récurrentes de fonctionnement. Mais restons optimistes.  

2024 Une année où nous avons eu un peu de mal à recruter un employé communal, car depuis le début de mon 

mandat  tous nos employés sont des contrats aidés à 40% voire 45% maximum par l’État. (CAP EMPLOI) 

pour une durée hebdomadaire de 20 H semaine. Le budget communal ne permet pas l’embauche en CDI à 

temps complet. 

L’absence prolongée de notre premier employé pour raison médicale nous a contraints au recrutement pour six 

mois d’un second employé toujours en contrat aidé. Le  tuilage des deux nous permettra de faire des petits 

travaux en régie bien utiles en cette période. 

Les travaux de restauration de l’église sont pratiquement terminés (électricité et restauration par l’entreprise 

VIOLLE sont-elles terminées). Il reste à peindre les fonds baptismaux et la sacristie qui nécessitent une reprise 

partielle des murs en plâtre. Le nettoyage des grilles par Marie Claire et Brigitte a permis à l’employé 

communal de les repeindre et de leur redonner leur éclat d’antan. La confection d’un nouvel autel en bois 

massif (Séquoia) offert par M. Denis MARTIN Maire d’ESTENOS et confectionné par M. Delpech Gérard, 

Alain Tiesse et moi-même contribuera à personnaliser notre église, sans oublier les 12 bancs offerts par la 

Mairie de Sauveterre de Comminges.     

 La salle des fête sera repeinte (intérieur, extérieur) et nous changerons les anciennes dalles du chauffage 

électrique devenues inutiles, par des dalles phoniques afin d’améliorer l’acoustique de la salle. Bien sûr tous 

ces travaux seront faits par nos deux employés (ancien artisan peintre pour l’un, plombier pour l’autre).   

Les travaux du chemin de SEVILLE vont débuter en début d’année car l’entreprise ROUGE  SEGELA a un 

planning trop serré pour 2024. Le mur de la fontaine de SAINT ROC est terminé. Une réhausse aurait mieux 

fini le chantier, mais de futurs travaux sont prévus par le Conseil Départemental après la régularisation de 

propriété du terrain. 

Le pool routier sera transféré à la Communauté de Communes Pyrénées Haut Garonnaises au 1er janvier 2025 

ce qui veut dire que les travaux de voirie seront faits par des entreprises privées et non plus par le SIVOM, 

donc avec de l’enrobé et  en bi couche, ce qui permettra d’avoir le revêtement des routes plus solide plus lisse,  

plus de gravillons et une durée de roulement plus longue.  

La Communauté de Communes à la demande de son Président se penche sur l’étude en collaboration avec la 

Région (qui a la compétence) la possibilité d’un transport à la demande sur la zone du Bazert et de Saint Béat 

Cierp Gaud pour tout le secteur des Frontignes, avec un tarif de 4€ l’aller / retour. Des flyers seront distribués 

dans toutes les boîtes aux lettres dès la mise en place de ce service prévue au 1er semestre 2025. Je ne manquerai 

pas de vous tenir au courant de l’avancée du projet..  

  

Au nom de tout le Conseil Municipal et en mon nom personnel je vous présente tous mes vœux pour cette 

nouvelle année et une bonne santé avec une pensée toute particulière pour ceux qui sont dans la peine et 

la solitude, en espérant toutefois  passer d’agréables fêtes en compagnie de vos familles et amis chers.   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nous avons eu cette année deux épisodes de grand vent, qui ont écimé ou cassé plusieurs arbres sur 

le chemin de la plaine, le chemin de Séville et au niveau du tri sélectif avec les deux gros sapins 

que nous envisageons de couper pour plus de sécurité.  

Merci à tous les volontaires qui ont bien voulu nous prêter main forte ces jours-là. 

(Gérard DELPECH , Georges BORDES, Luc FACHIN) et les deux conseillers municipaux 

GRAZZIANO et ALAIN 

 

COUP DE VENT DU 2 AOUT   

COUP DE VENT DU 8 OCTOBRE  

 



 

À la demande du RTM (Service de Restauration en Montagne) nous avons placé deux panneaux 

signalétiques pour avertir des dangers d’éboulement le long du chemin de la cascade et à 

l’entrée du terrain du PUJO qui surplombe le lavoir pour prévenir d’éventuelles chutes. 

Le mur de la fontaine de Saint ROC est fini. Tout en pierres sèches récupérées sur l’ancien mur 

et sur le chantier d’Argut Dessous pour la déviation de Saint Béat. Merci à l’entreprise Range 

Cailloux, mais surtout au Département (son Président et notre Conseiller Départemental Patrice 

Rival) pour la prise en charge totale des travaux. 

L’équipe du Conseil Départemental pour la 

vérification et validation des travaux 



 

 

 

 

Comme tous les ans la fête du village a perpétué  son ambiance et sa convivialité. Félicitations aux grands 

gagnants des  concours de boules et de quilles. Des équipes jeunes mais déjà bien concentrées sur le jeu. 

Sans doute de futurs champions.  



Beau temps même chaud pour ce vide 

grenier. Des exposants et quelques 

promeneurs, quelques ventes, une journée 

conviviale où  tout le monde est reparti avec 

la promesse de se revoir l’année prochaine 

 



 

Un gros succès pour ce marché de Noël, 

beaucoup d’exposants, beaucoup de monde, 

un beau soleil, une journée parfaite. 

Félicitations à l’Association Culturelle de 

Frontignan qui a, de main de maître, maîtrisé 

tous les obstacles et petits inconvénients qui 

vont de pair avec ce genre de manifestation  



Des exposants heureux de partager un bon 

moment dans l’attente de futurs clients  



 

Une fois de plus Mathilde Fachin a réussi 

l’organisation d’Halloween avec de 

nombreux enfants et surtout beaucoup de 

bonbons. Merci aux adultes qui ont joué le 

jeu, même la sorcière a distribué des 

friandises sans effrayer personne. Rendez-

vous l’année prochaine, les paniers sont 

déjà prêts.  



 

Un 11 novembre sous le soleil et après la 

cérémonie et  dépôt de gerbe  par Claude au 

monument, tout le monde s’est retrouvé pour le 

vin d’honneur en présence de notre doyenne 

104 ANS le 25 décembre. Merci NONO d’être 

venue à pied nous rejoindre pour commémorer 

l’armistice de 1918  

Merci à Monsieur Denis MARTIN SPM BOIS d’ESTENOS  pour nous avoir offert tout le bois 

pour confectionner le nouvel autel pour l’église. Merci aussi à Gérard et Alain qui m’ont aidé à 

le confectionner. Du temps, du labeur sans compter, tout ça pour embellir notre église, enrichir 

notre patrimoine, le tout bénévolement. Un grand MERCI aussi pour les 12 bancs offerts par la 

Mairie de Sauveterre de Comminges qui complète cette magnifique restauration.  



 

Merci à FRANÇOIS et MONIQUE pour le magnifique sapin offert pour les festivités ainsi qu’à 

GRAZZIANO pour la mise en place. Avec l’installation par le SDEHG  prochainement de deux 

prises de courant sur les lampadaires de la place, nous pourrons illuminer les sapins suivants. Le 

père Noël est passé mais pas que pour les petits (Bizarre…). Une soirée de plus avec rires et chansons 

où jeunes et plus anciens ont bien profité de la soirée. Félicitations à toute l’équipe de l’ACFC 

 



 

THEO petit fils de Jeannine MINA pour son BREVET mention BIEN 

 

Mathilde FACHIN pour son diplôme de formation pour adultes 

 

PACO petit fils de M. et Mme BERNADET Sylvain pour son brevet mention BIEN 

C’est avec une immense tristesse que nous avons appris le décès de Monsieur BEDORA à l’âge de 

70 Ans. Toutes nos condoléances à sa compagne ainsi qu’à toute sa famille  

La bourreuse, train pour la mise en place de la voie ferrée est sur place, premiers essais 

de roulage au mois de mars pour une mise en service commerciale fin 2025. Un retour 

attendu pour le développement économique et touristique de notre vallée. 

 


